
墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会 

会  議  録 

 

■会議名 

第1回 まちづくり・環境部会 

■日 時 

平成２９年１１月１５日（水） １８時４０分～１９時４０分 

■会 場 

すみだリバーサイドホール イベントホール 

■会議の概要 

１ 自己紹介 

２ 運営方法 

部会長は部会の運営を行い、幹事は部会長を補佐する。 

部会の協議内容等により、関連する区の管理職と職員が部会に出席する。 

部会の開催頻度は、協議内容等により適宜開催する。 

３ 役員の選任 

部会長に、すみだ環境共創区民会議の宇田川明会長代理が選任された。 

４ 意見交換 

【部会員の意見】 

・ユニバーサルデザインやバリアフリーの意味は？ 

⇒建物や道路、公園を誰もが利用しやすいように工夫することで、例えば、エレベーター

やトイレのボタンの位置、手すり、段差解消などを言います。 

・事業の経費や主体はどのようになるか、スケジュール感はこの１年以内には、事業提言を

しなければ、本番に間に合わないのでは？ 

⇒一般的には、区道、都道、国道、公園と民間施設など、それぞれの持ち主が主体となる

が、すべて予算が掛る事業ではなく、皆様の多彩なアイディアを求む。                                          

・この地域協議会や部会が常に実行部隊として活躍するのではなく、協議会内で縦横無尽に

意見や情報を交換し、時には町会や自治会、事業者、区が連携することが主旨である。と、

幹事より、改めて部会員へ伝えられた。 

・区民目線での提案が必要。 

・マラソン誘致には、雨水利用や打ち水などすみだらしい事業をもっとＰＲすべき。 

・次回までに、部会員から文書で、①オリンピック・パラリンピックに向けて、何をしよう

としているのか、何をしているのか、②オリンピック・パラリンピックの開催時にはこう

ありたい、何をやりたい、どんな姿になっているか・・・の２点についてアンケートをい

ただき、まとめたもので更に議論をすることとなった。 

５ 次回の開催について 

２～３か月に１回開催したい。 

 

 

資料２ 


